

Une délégation de l'INDER réalise une visite aux États-Unis



La Havane, 8 juin, (RHC).- Une délégation de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs avec à la tête son président, Antonio Becali, réalise une visite aux États-Unis.

Le but est d'œuvrer à la multiplication des échanges dans le domaine des sports et de faire connaître aux autorités étasuniennes les caractéristiques du système sportif à Cuba, placé sous le principe qui établit que le sport est un droit du peuple.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères indique que le programme de la délégation cubaine comprend une rencontre à Washington avec le Conseil présidentiel pour les Sports et la Nutrition et des entretiens avec des élus au Congrès.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/96119-une-delegation-de-linder-realise-une-visite-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba